



#Política

# Desata fuego interno

**La gobernadora Layda Sansores no solo generó controversia en el interior de Morena sino que puso en entredicho a los priistas ante la supuesta cesión de la gubernatura de Zacatecas**

**INDIGO STAFF**

**L**os señalamientos de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, generaron encono entre las filas priistas, por lo que fue necesario que sus líderes salieran a intentar calmar las aguas, al tiempo que el morenista Ricardo Monreal señaló que procederá legalmente.

Layda Sansores señaló que el senador Ricardo Monreal y el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, fraguaron un plan para que David Monreal ganara en el pasado proceso electoral en Zacatecas y no la priista Claudia Anaya Mota.

Al respecto, la senadora priista Claudia Anaya Mota exigió la inmediata renuncia de su dirigente nacional, Alejandro Moreno. "No debería de estar en la dirigencia del PRI, creo que no

debería de estar en la política".

Añadió que "es terrible ver estos textos y escuchar los audios, en donde el presidente de tu partido desea que pierdas. Yo no perdí, me entregaron".

Subrayó que esta no sólo es una traición al PRI, sino también a la coalición Va por México y a la democracia.

Al respecto, Alejandro Moreno Cárdenas negó la conversación.

"Es el afán de lastimar, de denostar, de tergiversar en momentos tan difíciles que vive el país para desviar la atención", respondió.

Moreno Cárdenas afirmó que mantiene "comunicación permanente" con el senador Monreal con respecto a los trabajos en el Congreso de la Unión.

"Tenemos trabajos normales en ambas cámaras y lo que tene-

mos claro es que esto no se puede permitir".

Por su parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdés, rechazó que la dirigencia nacional de su partido haya operado en contra de Claudia Anaya.

"No hay manera que, desde la dirigencia nacional, se haya operado en contra de su candidatura.

"Fue un honor que usted aceptara ser nuestra candidata, no obstante que las encuestas no le favorecían (...) Fue una gran candidata y logró alcanzar una votación más allá de lo que en principio esperábamos".

Por su parte, Ricardo Monreal señaló: "Voy a actuar y ejercer mi derecho oportunamente ante las instancias legales competentes. Y no voy a ceder, no voy a cejar hasta que se cumpla con la Constitución y la ley", advirtió.



FOTO: SFC ALFARANVA

**La senadora priista** Claudia Anaya exigió la inmediata renuncia de Alejandro Moreno al frente del PRI.